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付 託 事 件 等 審 査 結 果 報 告 

 

 令和 ３ 年１２月１７日 

                   薩摩川内市議会産業建設委員会  

                   委員長  森 満   晃 

１ 委員会の開催日  

  １２月１０日 

２ 付託事件及び審査結果  

⑴ 議案第１１５号  薩摩川内市入来勤労者技術研修館条例の一部を改正する

条例の制定について 

   本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。  

 ⑵ 議案第１１７号 薩摩川内市樋脇グラウンド・ゴルフ場の指定管理者の指

定について 

   本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。  

 ⑶ 議案第１１８号 市道路線の廃止及び認定について  

   本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。  

 ⑷ 議案第１１９号 薩摩川内市手数料条例の一部を改正する条例の制定につ

いて 

   本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。  

 ⑸ 議案第１２２号 令和３年度薩摩川内市天辰第一地区土地区画整理事業特

別会計補正予算 

   本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。  

 ⑹ 議案第１２３号 令和３年度薩摩川内市天辰第二地区土地区画整理事業特

別会計補正予算 

   本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。  

 ⑺ 議案第１２４号 令和３年度薩摩川内市入来温泉場地区土地区画整理事業

特別会計補正予算 

   本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。  

３ 所管事務の調査結果 

各課所の事務について所管事務調査を行った。調査の過程において述べられ

た意見・要望の概要は、次のとおりである。 

⑴ 脱炭素宣言を行った自治体に対する次世代エネルギー関連の国の新しい施

策については、関係課所と十分連携した上で取り組むとともに、議会への情

報提供にも努められたい。 

⑵ 現在、本市におけるサツマイモ基腐病の発症率は、県全体でのそれに比べ

て非常に低く抑えられていることから、今後も被害が拡大することのないよ

う、引き続き生産者に対するまん延防止対策等の指導に努められたい。  

          


